

# 令和4年度 北山小学校 CS だより 令和5年1月6日

ホームページに掲載したものをまとめてみました

## 5・24 花いっぱいビーナスライン！



ビーナスライン沿いの花壇に2年生、5年生が地域の方と一緒に花を植えました。秋まできれいな花を楽しめるよう、水やり、草取りがんばります。

## 7. 7「信州ビーナスライン輝く道づくり」に参加しました！

7月7日に「信州ビーナスライン輝く道づくり」の式典に6年生が参加し、そのあと両角さんから「水」をキーワードにして、白樺湖の歴史や自然について教えていただきました。



稲を育てるために温かい水を供給するための温水ため池として作られたこと、その後観光として利用されたこと、



温泉を掘り当てて多くの方が憩える場所となったことなどたくさんのお話を教えていただきました。

外来種のハルサキヤマカラシの除去の作業も行い、持続可能な社会に向けて社会貢献できた満足感を胸に帰ってきました。

## 5月 北山小田んぼ始動！

今年度から田んぼの先生が三浦さんに代わり  
ました。

最初は静かに田んぼの説明を聞いていま  
しが、

代掻きになると…



## 10. 24今年も学有林作業に行ってきました！

北山小学校は3つの学有林を持っています。その中の  
柏原の学有林に行ってきました。今年も両角さん、朝  
倉さんにお世話になって、



木の伐採  
の見学、  
芝桜植え  
などの体  
験ができ  
ました。  
木の伐採  
の場面で  
は子ども  
たちから  
大きな歓  
声起きて  
いました。



豊かな森林の恵みをこれからも学校教育に生かしてい  
きたいと考えています。

## 9月 大豊作の糸萱かぼちゃ



4年生とさくらひまわり学級の子どもたちが、茅野市の伝統野菜「糸萱かぼちゃ」づくりに子どもたちが挑戦しました。地域の方にご指導いただきながら種から育ててきました。その結果、120個のかぼちゃが収穫されました。給食にも出していただき、全校でおいしい秋の味覚を堪能しました。子どもたちのがんばりと支えていただいた地域の方に感謝です。

## 9月 元キャビンアテンダントの方のお話を聞きました



東京に住まれながら、茅野市にも月の半分来ていらっしゃる、元キャビンアテンダントの石川さんに来ていただき、英語を話せるようになることで世界が広がる話をさせていただきました。子どもたちにとって新鮮な世界の内容で、映像を交えたお話に夢中になって聞いていました。